



Nombre del alumno: Suleyma Sinaí Gutiérrez Pérez.

Nombre del profesor: Romelia De Leon.

Licenciatura: Enfermería.

Materia: Epidemiología.

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo: Ensayó.

Ensayo del tema:

“Ciencia y Conocimiento”

ANALISIS PARA EL DIAGNOSTICO EN EL DISEÑO DE ESTRATEGIAS, PROYECTOS, PROGRAMAS Y POLITICAS NURICIONALES.

INTRODUCCION.

La alimentación saludable es aquella que aporta a cada individuo todos los alimentos necesarios para cubrir sus necesidades nutricionales, en las diferentes etapas de la vida. Las políticas de alimentación y programas agrícolas contribuyen al establecimiento nutricionales, la política de seguridad alimentaria tienen múltiples dimensiones, van desde asegurar el suministro de alimentos. En muchos países, sobre todo en los de mayor desarrollo. El objetivo fundamental de las políticas está relacionado con alimentación y nutrición.

Las políticas de alimentación y los programas agrícolas contribuyen al establecimiento de objetivos nutricionales claros, al monitoreo del impacto que los mismo tienen en la nutrición, la mejora del conocimiento y de las practicas nutricionales, así mismos también diversificación de la producción de alimentos al mismo tiempo que garantiza la seguridad alimentaria.

Los alimentos, la agrícola y los sistemas alimentarios incluyen los cultivos, la ganadería la pesca y la silvicultura pueden contribuir a hacer frente a todas las formas de malnutrición, mediante la mejora de las dietas y contra la lucha a las causas profundas de la pobreza. La FAO funciona como una red de conocimiento que utiliza la experiencia de su personal/ agrónomos, ingenieros forestales expertos en ganadería y en nutrición.

CONCLUCCION.

La alimentación saludable es uno de los objetivos principales en las sociedades más avanzada ya que permite a las personas disfrutar de una vida, la nutrición proceso por el cual los nutrientes contenidos en los alimentos satisfacen las necesidades de nuestras células. El sistema alimentario está formado por todos los elementos, procesamiento, distribución, preparación, y consumo de alimentos. La FAO es la organización de las naciones unidas para la agricultura y la alimentación. Es decir, es una organización supranacional, su función principal es conducir las actividades internacionales erradicar el hambre.

BIBLIOGRAFIA. ANDERS AHLBOM, FUNDAMENTOS DE EPIDEMIOLOGIA, SIGLO EDITORES, 2009.